



Freie Wähler Forsting bei BMW in München

Die Werksbesichtigung bei BMW in München der Freien Wähler Forsting war für alle Teilnehmer ein tolles Erlebnis. Groß war die Nachfrage für diese Fahrt zu BMW bereits im Vorfeld, denn alle gebuchten Plätze für die Besichtigung waren schnell vergeben. Besonders beeindruckend bei BMW waren die Roboter im Karosseriebau und in der Lackiererei. Ohne menschlichen Eingriff bearbeiten diese Roboter ihre Arbeitsschritte völlig selbständig und auch der Weitertransport der bearbeiteten Teile zum nächsten Arbeitsplatz erfolgt ebenfalls voll automatisch. Nach ca. 2 Stunden Werksbesichtigung wurde noch die BMW-Welt besichtigt und anschließend ging es mit dem Bus von Käsweber-Reisen wieder heim nach Forsting.

















